

## ABSTRAK

Pelatihan dan motivasi karyawan merupakan bentuk ilmu untuk meningkatkan etos kerja serta menghasilkan kinerja yang baik, kualitas sumber daya manusia ditentukan oleh sejauh mana sistem di bidang sumber daya manusia ini sanggup menunjang dan memuaskan keinginan karyawan maupun perusahaan seperti peningkatan pengetahuan, skill, perubahan sikap, perilaku, pelatihan membuat karyawan lebih termotivasi dalam pekerjaannya. Dalam islam, kerja adalah bagian dari ibadah ketika dilaksanakan sesuai dengan perintah ilahi dan sesuai dengan tujuan akhir untuk mencari Ridha Allah SWT.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana pengaruhnya pelatihan karyawan dan bagaimana pengaruhnya motivasi karyawan AUTO 2000 terhadap etos kerja dalam perspektif Ekonomi Islam. Tujuan untuk mengetahui apakah pelatihan, motivasi berpengaruh terhadap Etos Kerja di PT Astra International AUTO 2000 cabang wayhalim dalam perspektif Ekonomi Islam, Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif yang menggunakan kuesioner dan wawancara sebagai metode utama dalam pengumpulan data. Responden yang menjadi sampel dalam penelitian ini berjumlah 20 orang. Sumber Data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pelatihan dan motivasi karyawan berpengaruh secara signifikan terhadap etos kerja, dimana berdasarkan hasil perhitungan uji F simultan sebesar  $18,251 < \text{nilai signifikansi } 0,000a$ , dan  $<$  dari tingkat signifikansi  $0,05$ . Jadi dapat disimpulkan bahwa variabel pelatihan dan motivasi  $x_1, x_2$  secara bersama-sama atau simultan mempengaruhi variabel  $y$  (etos kerja), hal ini menunjukkan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima. Dalam perspektif Ekonomi Islam pelatihan dan motivasi karyawan mencerminkan sifat-sifat Rasulullah seperti, metode tilawah, taklim, tazkiyyah, hikmah, niat baik dan benar mengarang ridha Allah, takwa, ikhlas. Karyawan di AUTO 2000 wayhalim juga telah bekerja sesuai dengan nilai-nilai yang ada di dalam Islam, meliputi : takwa dalam bekerja, ikhlas serta selalu mengharapkan ridha Allah SWT.

**Kata kunci:** Pelatihan Karyawan, Motivasi Karyawan, Etos Kerja.